
FC NANTES-AS MONACO • LIGUE 1 UBER EATS • J30 • AVRIL 2023 • N°59

L’attaquant qui ne
doute pas.

Andy
Delort





FC NANTES MAGAZINE3

Éditeur de la publication : FC Nantes, Centre Sportif La Jonelière, Route de la Jonelière, 44240 La Chapelle-Sur-Erdre   I   Directeur de la publication : Waldemar Kita
 Régie publicitaire : FC Nantes Business Club, T : 02 40 37 50 37   I   Impression : Imprimerie OFFSET 5, Les Achards, T : 02 51 94 79 14   I   Dépôt légal : À parution   I   ISBN 978-28139-0109-5#59

DIMANCHE 9 AVRIL 2023
LIGUE 1 UBER EATS • J30

P
H

O
T

O
G

R
A

P
H

IE
  

 I
  

 A
R

N
A

U
D

 D
U

R
E

T

PARTENAIRES PRINCIPAUX PARTENAIRES OFFICIELS

FC NANTES - AS MONACO

Sommaire

Le match de la semaine
FC Nantes - AS Monaco
30ème journée de Ligue 1 Uber Eats

Les échos
Éliminatoires de la CAN, sept 
nantais engagés ! Nicolas Pallois 
récompensé !, Andrei Girotto à 
l’honneur ! ...

Esport
Yann Cursorr : “Se qualifier au plus vite 
pour les Playoffs”

Vous y étiez
Retour en photographies sur
FC Nantes - Stade de Reims

Académie
U19 & N2 : optimiser le potentiel des 
joueurs ! 

Andy Delort
L’attaquant qui ne doute pas.

Fondation
Un maillot pour la vie, association 
“magique”

Business Club
Pascal Daribeau : “La famille MDP 
est supportrice du FC Nantes depuis 
toujours ”

Fondation
Les donneurs au rendez-vous !

4

6

9

10

11

14

18

21

22



4FC NANTES MAGAZINE

L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit l’AS Monaco, pour le compte de la 30ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Retrouvez les chiffres des 
deux formations, avant cette 51ème confrontation dans l’élite du football français, dans la Cité des ducs.

LES CHIFFRES

Nantes
Monaco

14e CLASSEMENT 4e

30 PTS POINTS 57 PTS

6 V  -  12 N  -  11 D BILAN 17 V  -  6 N  -  6 D

D  -  D  -  N -  N  -  D SÉRIE EN COURS D  -  N  -  D  -  V  -  V

30 buts inscrits   16e ATTAQUE 2e   61 buts inscrits

40 buts encaissés   11e DÉFENSE 9e   40 buts encaissés

6 buts  BLAS, MOHAMED MEILLEURS BUTEURS BEN YEDDER  17 buts

3 passes  GANAGO, SIMON MEILLEURS PASSEURS CAIO HENRIQUE  7 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 20ème journée de championnat - 9 janvier 2022

0-0
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Philippe CLEMENT

GARDIENS
16  Alexander NÜBEL
30 Thomas DIDILLON
50 Yann LIENARD

DÉFENSEURS
2 VANDERSON
3 Guillermo MARIPÁN
6 Axel DISASI
12 Caio HENRIQUE
14 Ismail JAKOBS
23 Malang SARR
26 Ruben AGUILAR
34 Chrislain MATSIMA
99 Yllan OKOU

MILIEUX
4 Mohamed CAMARA
11 Jean LUCAS
15 Eliot MATAZO
17 Aleksandr GOLOVIN
18 Takumi MINAMINO
19 Youssouf FOFANA
21 Maghnes AKLIOUCHE
27 Krépin DIATTA
41 Soungoutou MAGASSA
77 Gelson MARTINS

ATTAQUANTS
9  Myron BOADU
10 Wissam BEN YEDDER
31 Kevin VOLLAND
36 Breel EMBOLO 
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Marcus

GANAGO
Ignatius99 7DELORT

Andy
GUESSAND
Evann 31 MOHAMED

Mostafa22 MANVELYAN
Gor

DÉFENSEURSGARDIENSCOACH

ATTAQUANTS

MILIEUXDÉFENSEURS

MILIEUX

1 30 40KOMBOUARÉ
Antoine

LAFONT
Alban

PETRIĆ
Denis

DESCAMPS
Rémy 28CASTELLETTO

Jean-Charles
CENTONZE
Fabien 24 CORCHIA

Sébastien

3 26GIROTTO
Andrei

HADJAM
Jaouen 38 JOÃO VICTOR 4 93PALLOIS

Nicolas
TRAORÉ
Charles 23 VOISINE

Robin 10 BLAS
Ludovic

20 DOUCET
Lohann 29 25MERLIN

Quentin
MOLLET
Florent5 CHIRIVELLA

Pedro 8 MOUTOUSSAMY
Samuel 27 SIMON

Moses 17 SISSOKO
Moussa
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LES ÉCHOS
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LES ÉCHOS

Éliminatoires de la CAN
Sept nantais engagés !
Durant la trêve internationale, pas moins de sept joueurs de l’effectif professionnel ont pris 
part aux éliminatoires de la Coupe d’Afrique des Nations 2023 : Andy Delort et Jaouen Hadjam 
(Algérie), Samuel Moutoussamy (République Démocratique du Congo), Moses Simon (Nigeria), 
Jean-Charles Castelletto et Ignatius Ganago (Cameroun), Mostafa Mohamed (Égypte). À noter 
notamment, la qualification de la sélection algérienne, qui a réalisé un sans-faute lors de ces 
3ème et 4ème journées. 

Mon anniversaire FC Nantes avec 
Urban Soccer  

Votre enfant est un fan de football et du FC 
Nantes ? Offrez-lui un anniversaire inoubliable 
en formule tout compris chez urbansoccer 
avec ses meilleurs amis à travers une journée 
de champion qui défoule et qui amuse !
Plus d’informations sur  urbansoccer.fr

FC NANTES MAGAZINE 6

Ligue1 Uber Eats
J37 & J38 : les dates du Multiplex 
dévoilées 

La Ligue de Football Professionnel a récemment 
confirmé que les rencontres des 37ème et 38ème 

journées de L1 se disputeraient en simultanée, 
les samedis 27 mai et 3 juin 2023. Pour rappel, 
les Jaune et Vert se déplaceront sur la pelouse 
du LOSC, dans la cadre de la 37ème journée de 
Ligue 1 Uber Eats. Ce match aura donc lieu 
samedi 27 mai à 21h, à la Decathlon Arena 
Stade Pierre-Mauroy. Pour conclure la saison 
régulière 2022-2023, les hommes d’Antoine 
Kombouaré accueilleront Angers SCO. Cette 
ultime rencontre se jouera samedi 3 juin, à 21h, 
au Stade de La Beaujoire. 

Nicolas Pallois récompensé pour ces 
400 matchs en professionnel ! 

À l’occasion de la rencontre de dimanche 
après-midi opposant le FC Nantes au Stade de 
Reims (0-3, L1 – J29), à La Beaujoire, le défenseur 
central nantais, Nicolas Pallois s’est vu remettre 
un cadre dans lequel se trouvait un maillot 
floqué de son nom et du numéro 400, pour ce 
cap passé comme footballeur professionnel. 
Bravo Nico !

Bon courage Claire ! 

Sur ses réseaux sociaux, la milieu de terrain du 
FC Nantes et capitaine de l’équipe D2F, Claire 
Lelarge, a annoncé qu’elle souffrait d’une 
fracture du péroné. Une blessure synonyme de 
fin de saison donc, pour celle qui a notamment 
été élue « Canarie du Mois by Crédit Mutuel » 
à trois reprises cette saison. Le FC Nantes 
souhaite un bon rétablissement à Claire !

Canari du Mois by Iliane
Andrei Girotto à l’honneur !

Désigné « Canari du mois by Iliane » pour le mois 
de mars 2023, le défenseur central du FC Nantes, 
Andrei Girotto a reçu son trophée dimanche 
dernier, en avant-match de la rencontre face 
au Stade de Reims. Pour rappel, le Brésilien a 
récemment été élu par vous, supporters des 
Jaune et Vert avec 40,8% des voix. Félicitations 
Andrei !



PEUT NETTOYER
ET PROTÉGER
MA TOITURE ?

RENDEZ-VOUS SUR
NOTRE SITE WEB

0 805 29 40 40 

POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS 
contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

contact@ppfr.fr

4,2/5*

*Retrouvez tous nos avis sur : preservationdupatrimoine.fr/avis - Préservation du Patrimoine 
- RCS de Nantes : 844 518 951 - 99 Rue du Moulin des Landes, 44980 Sainte-Luce-sur-Loire. 

-10%
SUR LE NETTOYAGE

DE TOITURE

TOITURE PROTÉGÉE HYDROFUGE DE TOITURE 
INCOLORE OU COLORÉ

INTERVENTION RAPIDE

JUSQU’AU 

30 AVRIL 2023



Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à un artisan Artipôle 

Véritables sourceS d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo
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ESPORT

Yann Cursorr :
“Se qualifier au plus vite

pour les Playoffs”
Nouveau venu dans les rangs du FC Nantes eSports cette saison, Yann Robin, allias « Cursorr », 
est l’un des deux joueurs de la formation du FC Nantes engagée en eLigue 1 Uber Eats, sur le 
jeu FIFA 23. À quelques journées de la fin de la saison régulière, le joueur nantais évoque les 

ambitions nantaises dans la compétition. 

LA SAISON JUSQU’ICI 
À l ’heure actuelle, nous sommes assez 
complémentaires avec Victor (« Faucheur ») 
que ce soit en individuel ou même en double. 
On prend chacun nos points en 1v1 et vraiment, 
ce qui fait notre force je pense, c’est qu’on 
a un très bon collectif lorsqu’il faut défier 
les adversaires lors du 2v2. Ça se remarque 
d’ailleurs sur les statistiques parce qu’on a 

su s’imposer à six reprises sur sept doubles 
disputés (avant la J9, mardi 4 avril, ndlr). On a 
joué de très gros adversaires et j’ai vraiment 
cette sensation qu’on déroule ensemble. C’est 
évidemment une bonne chose pour la suite ! 
 
LES PLAYOFFS 
C’était l’objectif annoncé en début de saison, 
en parvenant à terminer dans le Top 6. Depuis 

le début de la saison, on a notre place dans 
le Top 5. On varie entre la 3ème et la 5ème place 
et on est plus que jamais en course pour les 
Playoffs. Ce sera accroché jusqu’au bout mais 
on a à cœur de garder le cap.  
 
LE GAMEPLAY REMODELÉ 
Au niveau du gameplay, j’aimais beaucoup le 
jeu mais depuis la mi-mars, une mise à jour du 
gameplay a selon moi, « bousillé » le jeu. C’est 
devenu indéfendable ! Depuis le début de la 
saison, que je gagne ou que je perde, j’étais 
plus sur des scores accrochés avec peu de 
buts (2-1, notamment). Mais lors de la dernière 
journée, je me suis incliné 5-4 ! Ce n’est pas à 
mon habitude d’en marquer beaucoup et d’en 
prendre aussi autant. Le jeu a changé et il va 
rapidement falloir s’adapter parce qu’on n’a 
pas le choix.  

DES DÉFAITES AVEC TOUJOURS UN POINT DE 
PRIS ! 
C’est vrai que ça, c’est une bonne chose. En 
prenant le format à l’heure actuelle, on serait en 
3-4 (3V, 4D). Et aujourd’hui, lorsqu’on s’impose, 
on ne fait pas semblant. Sur nos défaites, on 
s’accroche toujours et même quand on sait 
que le match est perdu (0-2), on donne le 
maximum sur le double pour au moins repartir 
avec un point. C’est très important et je suis sûr 
que ça va compter pour la fin de saison ! 

LA CLÉ POUR BRILLER DAVANTAGE SUR LA FIN DE 
SAISON 
On joue tous les matches pour s’imposer 
3-0 face à n’importe quelle équipe qu’on 
affronte. L’idée, c’est d’arriver dans le Top 6 et 
d’être en Playoffs. Ce sera alors une nouvelle 
compétition, avec des matches qui se joueront 
sur des BO5 et BO7 (matches au meilleur des 
5 parties, ou des 7 parties). Ça n’aura rien à 
voir avec ce qu’on fait à l’heure actuelle et le 
mental sera très important. Le double aura 
aussi une importance renforcée et on compte 
bien s’appuyer sur ça ! 
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INSIDE SUPPORTERS

Vous y étiez
Plus de 26000 supporters ont répondu présent face au Stade de Reims. Si l’issue de la rencontre est éloignée de nos 
attentes, la Beaujoire a vibré au rythme de son infatigable 12ème homme. Stress, encouragement, joies, soulagements, 

rires, déception... Revivez vos émotions partagées entre amis, en famille et avec Riri !

PHOTOGRAPHIES ARNAUD DURET
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U19 & N2 : optimiser le potentiel
des joueurs !  

Début mars, une quinzaine de joueurs des effectifs U19 & N2 ont participé à un atelier dédié à 
aider les jeunes de l’Académie à optimiser leur potentiel par le développement de leur force 

mentale, ainsi qu’en travaillant sur la concentration et la coordination. 

Cet atelier était animé par deux intervenants : 
Cyrille Pavy, « chasseur de doutes » mais aussi 
ancien kiné du Paris-Saint Germain (1998-1999), 
du FC Nantes (1999-2005), de l’AC Ajaccio (2005-
2008) et Élodie Delauney, accompagnante en 
Intégration Motrice Primordiale, qui collabore 
notamment avec l’Équipe de France de Ski et 
intervient en plus à l’INSEP (Institut National du 
Sport, de l’Expertise et de la Performance). 

« Les leaders anticipent, les losers réagissent ». 
C’est par cette phrase percutante marquée 
au feutre indélébile, que Cyrille Pavy a donné 
le coup d’envoi de son intervention, axée sur le 
développement du mental à travers le cerveau 
mais aussi la posture, de manière générale, 
afin de se donner les moyens d’optimiser son 
potentiel et donc, d’aller chercher les succès. 

Cyrille Pavy a aussi évoqué des facteurs clés de 
la réussite comme l’hygiène de vie ou encore 

l’épigénétique, afin de s’entourer de personnes 
qui peuvent tirer les jeunes vers le haut, ou 
encore en lisant différents ouvrages souvent 
sources de motivation. Celui qui collabore 
aussi avec des sportifs de haut niveau a de 
plus, évoqué les objectifs des jeunes présents 
face à lui, en traitant la discipline, la rigueur, 
la motivation et surtout la projection. Oui, il 
faut payer le prix pour réussir. Et « se préparer 
mentalement pour y parvenir n’est pas un 
signe de faiblesse », comme le confie Cyrille 
Pavy. Le message est passé ! 

Au tour ensuite d’Élodie Delauney, pour qui 
c’était la première ici, à La Jonelière. Habituée 
également à collaborer avec des sportifs 
de haut niveau ou alors, de jeunes athlètes 
en formation, la spécialiste de l’Intégration 
Motrice Primordiale (IMP), plus connus sous 
le nom de « réflexes archaïques » a évoqué 
ces derniers, présents dès notre présence 

dans le ventre de la maman, et qui peuvent 
de nombreuses années plus tard, générer du 
stress. « Ces réflexes peuvent se travailler », 
explique Élodie Delauney. Au menu des jeunes 
de l’Académie présents ce jour-là, un travail à 
l’aide d’objets tels que des petits sacs de riz, ou 
encore des balles rebondissantes. En solitaire 
ou en binôme, « l’idée était de se focaliser sur 
la concentration, la coordination mais aussi le 
rythme », poursuit-elle. « Dans un sport collectif, 
il est évidemment important d’être ensemble, 
de se coordonner les uns avec les autres et 
d’être à l’écoute de l’autre ». Entre bonnes 
postures à adopter et réflexes archaïques 
travaillés, ce moment aura apporté beaucoup 
de choses positives aux joueurs. 

Le FC Nantes tient à remercier Cyrille Pavy et 
Élodie Delauney pour le temps accordé auprès 
des jeunes. 
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Andy, tu as commencé le football au FC Sète et 
à la Pointe-Courte de Sète, deux clubs voisins 
mais pas si identiques que ça…
En effet, ce sont deux clubs différents. La 
Pointe-Courte, c’est le deuxième club de la ville 
après le FC Sète, qui est un des meilleurs clubs 
de la région avec le Montpellier HSC. Plus jeune, 
il y avait certaines choses qui ne me plaisaient 
pas trop et c’est pour ça que parfois, je faisais 
des allers-retours entre les deux clubs. Et 
comme je marquais beaucoup de buts, les 
deux clubs revenaient vers moi. Ça ne me 
dérangeait pas parce que j’aimais le FC Sète 
pour le niveau proposé et la mentalité pour la 
Pointe-Courte. Je m’y retrouvais tout le temps. 

D’où est venue ta passion pour le ballon rond ? 
C’est mon père qui m’a plongé dedans tout 
petit. Je m’entraînais beaucoup avec lui. On 
allait s’amuser et dans mon quartier, j’étais 
tout le temps avec un ballon. Quand je sortais 
de chez moi, c’était pour jouer au football on 
passait des journées à jouer au foot. C’était 
c’est la plus belle des choses. 

Déjà tout jeune, tu empilais les buts. Le poste 
d’attaquant, c’était inné chez toi ?
Oui, j’ai toujours joué devant. Mon père jouait 
aussi devant et il m’a toujours mis ce truc 
en moi. Au fil des matches, je suis devenu un 
amoureux des buts marqués, je voulais être 
décisif, pouvoir changer un match. Le tout, avec 

un style différent, oser frapper de loin, tenter 
des gestes improbables. Ça, ça vient aussi de 
mon père, qui était un grand fan de Jean-Pierre 
Papin. Enfant, au lieu de regarder des dessins 
animés, je visionnais des compilations de buts 
de Jean-Pierre Papin. C’est quelque chose qui 
m’a fait vibrer. 

Physiquement, enfant, tu étais déjà au-
dessus de la moyenne avec même, un peu de 
surpoids. Ça ne t’a jamais dérangé ?
Non, non, ça ne me dérangeait pas. Je 
marquais quand même (rires). C’est vrai que 
mes jambes ont toujours été imposantes, 
même plus jeunes, parce que j’ai toujours eu 
des gros os. Mais ensuite, du jour au lendemain, 
j’ai grandi et je me suis affûté. 

Tu étais déjà un jeune homme avec beaucoup 
de caractère !
Oui, je n’aime pas perdre et je fais tout pour 
gagner. Alors c’est vrai que plus jeune, j’étais 
déjà malin, vicieux et je donnais tout pour 
gagner. Oui, la gagne, c’est vraiment le plus 
important pour moi.

Andy Delort,
l’attaquant qui ne

doute pas.
Arrivé sur les bords de l’Erdre en toute fin de mercato hivernal, Andy Delort (31 ans) 
a souhaité ouvrir un nouveau chapitre dans une carrière déjà bien remplie. Buteur 
confirmé dans l’élite du football français, celui qui s’est construit à l’école de la vie 
plutôt que sur les bancs de l’école, entend bien porter le FC Nantes vers le haut. 
Entre parcours footballistique et vie personnelle, le numéro 99 des Jaune et Vert se 
confie. Entretien plein de sincérité, à l’image de l’homme qu’il est. Dévoué et entier.

Tu t’es davantage construit avec la vie plutôt 
qu’avec l’école…
L’école ? Je ne me retrouvais pas là-dedans. 
Et ensuite, la vie a fait que parfois, ce n’était 
pas le plus important pour moi. J’ai arrêté très 
jeune, oui, mais ça ne m’a pas dérangé car je 
savais que j’allais réussir quelque chose. J’étais 
persuadé de ça. Je ne suis pas beaucoup allé 
à l’école mais je suis quelqu’un qui écoute 
énormément, qui s’intéresse à beaucoup de 
choses. Et c’est vrai que je peux parler de très 
nombreux sujets sans être allé à l’école. Je 
n’ai pas choisi tout ça. J’ai connu des petits 
problèmes dans mon enfance qui ont fait 
que j’ai dû vivre comme ça. Aujourd’hui, je suis 
heureux parce que j’ai réussi.

Sur le plan footballistique, tu n’as pas connu 
de centre de formation. Est-ce un regret ?
À un moment donné dans ma jeunesse, le 
Montpellier HSC était intéressé par moi. Mais 
lorsqu’ils ont vu que l’école ce n’était pas mon 
truc, ils ne m’ont pas pris. Plus tard, ils m’ont 
acheté assez cher alors qu’ils auraient pu me 
sortir de leur centre. Et aujourd’hui, la politique 
est différente. Personnellement, je n’ai pas le 
moindre regret parce que je sais que pour 
être dans un centre de formation, il faut aller 
à l’école, être bien. Mais moi, je n’avais pas 
ce truc là et j’ai fait ma carrière autrement, 
comme j’ai pu.

“Au lieu des dessins animés,
je regardais des compilations

de Jean-Pierre Papin.”

ENTRETIEN
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Le premier club professionnel à te faire 
confiance, c’est l’AC Ajaccio (2008) !
J’ai été convié pour un essai d’une semaine 
pour intégrer les U18 mais à la fin du premier 
jour, ils m’ont dit : « on te veut ». C’était la 
deuxième fois que j’allais en Corse et déjà, 
j’étais tombé amoureux de la mentalité, des 
personnes. Il y avait beaucoup de clubs qui 
me voulaient mais j’ai prévenu mon père 
que c’était à l’ACA que je voulais aller. Pour 
ma première saison, je fais une saison 
extraordinaire avec 30 buts marqués. Sur 
les quatre derniers matches j’étais surclassé 
avec la CFA2. Je n’avais que 16 ans et demi. 
J’ai marqué 4 buts sur ces dernières parties, 
des buts importants puisqu’on a réussi à se 
maintenir. 

L’été qui suit, tu effectues notamment un essai 
en Allemagne, dans les rangs du Borussia 
Dortmund !
Oui ,  i l  y  eu des petits  problèmes de 
comportement de ma part, bagarres… du 
Andy Delort d’avant quoi. À l’ACA, il y avait des 
entraîneurs qui ne voulaient pas me virer, des 
dirigeants qui le souhaitaient… Finalement, je 
pars. Je fais un premier essai au Celtic Glasgow 
qui se passe super bien et ensuite, je pars au 
Borussia Dortmund pour un essai qui se passe 
encore mieux. Je dois rester une semaine et 
finalement, je reste un mois et demi jouant 
avec la réserve. Je marque à tous les matches. 
J’étais notamment avec Mario Götze, avec 
Shinji Kagawa… Au bout d’un mois et demi, ils 
ont appelé mon père pour le prévenir que le 
club m’offrait un contrat stagiaire pro’. Mon 
père m’a appelé, très content mais j’ai dû lui 
expliquer pourquoi je ne pouvais pas y aller. 
Je ne me sentais pas bien, je pleurais tous les 
jours. La barrière de la langue me gênait. On 
vivait aussi à cinq joueurs dans une maison, 
chez un couple, et on n’avait pas la télé le soir… 
J’ai donc cherché une autre solution, pour que 
je sois autonome, que je suis puisse aller à 
l’entraînement et j’ai eu l’opportunité de signer 
à Nîmes.

Après une saison à Nîmes (2009-2010), tu 
retournes ensuite à Ajaccio…
C’est Alain Orsoni, alors Président, qui a rappelé 
mon père et qui lui a dit qu’il me voulait et qu’il 
croyait en moi. L’histoire était repartie avec 
l’ACA. On me demande souvent quelle est la 
plus belle saison et je pense que c’est celle-là 
(2010-2011) dans le sens de la « famille ». Il y avait 
une osmose entre les jeunes et les plus vieux. 
C’est là où j’ai découvert des personnes, qui 
sont encore aujourd’hui, des amis pour moi : Johan 
Cavalli, Carl Medjani, Mehdi Mostefa, Thierry 
Debès, Olivier Pantaloni… Oui, c’était une saison 
extraordinaire. 

Les débuts en L1 ne sont pas rêvés avec l’ACA…
Je suis jeune, je voulais jouer et j’avais pris 
la décision de m’écarter d’Ajaccio. Pour moi, 

c’était trop mon cocon. Je voulais essayer 
d’avoir du temps de jeu ailleurs. Le coach 
Pantaloni ne voulait pas. Mais je suis parti 
six mois à Metz (janvier – juin 2012) et c’est là 
que ma carrière a vraiment commencé. Pas 
forcément dans le jeu à Metz, parce que c’était 
une galère pas possible mais plutôt dans ma 
vie personnelle. Je partais avec ma femme. On 
venait de se marier parce que chez nous, dans 
les traditions, on est obligé de se marier pour 
vivre ensemble. On est donc parti ensemble six 
mois à Metz. Ça a changé ma carrière. Quand 
je suis revenu je savais que je n’allais plus 
jamais être le même. 

Tu as suivi le coach Pantaloni à Tours à l’été 
2013. Un choix du cœur ?
Lui, il a toujours été là pour moi, il m’a toujours 
apporté quelque chose. C’est quelqu’un que 
j’aime vraiment, comme ma famille. Il fait 
partie de ma famille parce que c’est quelqu’un 
qui a changé ma vie. Lorsqu’il part à Tours, il 
m’appelle pour me dire qu’il me veut avec lui. 
J’ai regardé ma femme et elle m’a dit : « on y va 
! ». J’ai dû baisser mon salaire mais j’ai réalisé 
une saison extraordinaire et j’en étais le plus 
heureux. 

Ta saison plus le fait que Tours n’allait pas 
monter en L1, ton transfert était inéluctable !
C’était sûr que j’allais partir avec la saison que 
je venais de faire. Après, on ne m’a pas trop 
laissé le choix sur la destination finale. À la 
base, je devais aller à Lens. Il y avait d’autres 
clubs qui étaient intéressés mais j’avais donné 
ma parole au coach Kombouaré justement. 
Mais il y a eu l’épisode lié à Mammadov. J’avais 
songé à l’Angleterre mais ça a été plus que 
compliqué. Et là, je vais avouer certaines 
choses. Initialement, je ne pars pas pour Wigan. 
Je pars parce qu’il y a Brentford qui me veut. 
Après être arrivé à Brentford, il y a Wigan qui 
fait une offre donc je pars là-bas mais en 
chemin, Wolverhampton fait une offre. Donc 
je pars à Wolverhampton ! Il faut que les gens 
se rendent compte que parfois, on n’a pas 
tellement le choix. Je pensais au Tours FC aussi 
et si je ne signais pas en Angleterre, ça aurait 
été compliqué pour les salariés. 
Manque de chance aussi, le Manager qui me 
voulait à tout prix se fait virer un mois plus tard. 
Et là, ça a été le calvaire. J’ai serré les dents 
six mois et après j’ai été obligé de retourner à 
Tours, à cause de la fameuse règle des trois 
clubs dans la même saison. J’ai contribué au 
maintien du Tours FC

La suite s’écrit en revanche en L1, avec le SM 
Caen (2015-2016). Un vrai premier exercice en 
L1 plus qu’abouti ! 
J’ai retrouvé à Caen un peu de ce que j’avais 
retrouvé à Ajaccio, avec des personnes 
comme Alain Caveglia, Xavier Gravelaine, 
Patrice Garande. J’avais retrouvé ça aussi 

sur le terrain, avec les anciens et les jeunes. 
Je repense à Vincent Bessat, Alaeddine 
Yahia, Rémy Vercoutre,… C’était une équipe à 
l’ancienne. Tu pouvais aller à la guerre avec 
cette équipe. Et il n’y a pas de secret dans le 
football. On fait une saison extraordinaire et on 
termine à un point de l’Europe.

Arrive alors, ce choix qui a surpris : les Tigres 
de Monterrey au Mexique (sept. 2016 – jan. 
2017) ! 
Tout s’est bien passé avec les Tigres mais j’ai 
rencontré un problème personnel avec ma 
belle-sœur, qui est tombée un peu malade. 
On est très proche et il fallait que je reste seul 
là-bas parce que ma femme devait rentrer. 
Seul, sans ma femme, ni mon fils, je ne me 
voyais pas rester au Mexique. C’était pour moi 
invivable. Le club m’a laissé partir et je tiens 
encore à remercier les Tigres pour ce geste. 

Avant de partir, le médecin de Caen relève 
des anomalies cardiaques te concernant et te 
demande d’effectuer des tests plus poussés. 
Comment as-tu réagi ?
Lorsqu’il m’a annoncé ça, je suis resté choqué. 
Je ne m’y attendais pas du tout. Bien sûr que 
ça fait peur. J’avais 24 ans. Je me souviens, 
j’ai appelé mon père en pleurant, ma femme 
aussi. Ça m’a mis un choc. Mais au final, il 
n’y avait absolument rien. Je suis parti faire 
de nombreux tests à Saint-Etienne, pour un 
résultat final qui m’a rassuré.

Le retour en France s’effectue à Toulouse (jan. 
2017 – juillet 2018), puis tu es ensuite prêté 
au Montpellier HSC (été 2018). Comme une 
évidence…
Laurent Nicollin m’a redonné espoir et un 
rôle à Montpellier qui m’a fait du bien. Loulou, 
c’était une personne extraordinaire. Et pour 
moi, ça restera le meilleur président que j’ai 
eu. On avait une relation très forte. Moi, je suis 
un croyant et superstitieux et il s’est passé 
des choses à Montpellier. Par exemple, je suis 
le premier joueur à avoir marqué à la 74ème 
minute de jeu (minute à laquelle les supporters 
du MHSC ont pris l’habitude d’applaudir, en 
souvenir de leur emblématique président, « 
Loulou » Nicollin, disparu à l’âge de 74 ans, ndlr), 
qui plus est dans le derby. Nous sommes deux 
joueurs à avoir marqué à cette minute-là : Téji 
Savanier et moi-même.
J’ai aussi été capitaine de ce club sur la fin, on 
a frôlé l’Europe à chaque fois avec le budget 
qu’on avait. Montpellier, c’est une famille.

C’est d’ai l leurs durant ce passage à 
Montpellier, en 2019, que tu décides de porter 
le maillot de l’Algérie, pour faire honneur aux 
origines de ta maman, avec à la clé, un succès 
lors de la CAN 2019 !
Le sélectionneur Djamel Belmadi voulait me 
sélectionner mais mes papiers n’étaient pas 
prêts. Je suis donc parti en vacances à Ajaccio. 
Mais je ne sais pas, je sentais quelque chose. 
J’allais courir tous les matins, je m’entraînais 
comme un malade alors que la liste était 
donnée. Un jour à la plage, j’ai reçu un appel 
de la fédération qui m’a dit qu’il fallait que je 
rejoigne la sélection. Un mois et demi après, on 
remportait la CAN. Le retour en Algérie ? C’était 
un moment extraordinaire. Les gens étaient 
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“Après le Tours FC, 
j’aurais dû rejoindre le 
RC Lens avec le coach 

Kombouaré.”

“Le Borussia Dortmund 
m’offrait un contrat 

stagiaire pro’...”
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tellement heureux. On avait donné du bonheur. 
C’est ça pour moi, le football. 

Autre chose qui te caractérise, ce sont les 
tatouages. Combien en as-tu ?
Ça, je ne sais pas du tout (rires). Ça fait 
longtemps que je n’ai pas fait un tatouage 
d’ailleurs. Ça vient quand il y a quelque chose 
qui me marque. C’est vrai que ma larme sur la 
joue, c’est ce qui a fait le plus de bruit. Ça fait 
partie de moi.

Il y a aussi celui sur la main droite, en l’honneur 
de Conor McGregor, combattant de MMA…
Celui-là, il est particulier. Je traversais une 
période très compliquée, que ce soit dans 
le foot, dans ma tête, en pleine dépression. 
J’étais à Toulouse, juste avant de partir à 
Montpellier. Je suis tombé sur le documentaire 
de McGregor. À chaque fois que j’ai un coup de 
mou, je le regarde. Ça me fait du bien. Sa vie, 
son combat, sa détermination. Il y aussi des 
phrases dedans qui me ressemblent. Moi aussi 
je suis fou. Je l’ai fait ici parce qu’à ce moment-
là, je n’étais vraiment pas bien, vraiment perdu. 
Je n’avais plus envie de jouer au foot. Je me 
suis fait ça et ça m’a redonné envie. La suite, 
on la connait. 

Andy Delort, c’est aussi des mollets hors du 
commun ! 
Ça, ça vient de mon père. Lui aussi a des mollets 
énormes. C’est vrai que ça choque les gens 
mais c’est naturel. Autant mon physique du 
haut du corps, c’est travaillé, autant les mollets, 
vraiment, c’est naturel. C’est comme ça, c’est 

mon corps qui est comme ça. C’est la marque 
de fabrique de la famille Delort (il sourit).

Les Delort, c’est aussi Santi, ton fils, Lia, ta fille 
et Marina, ta femme. Quel rôle ont-ils dans ta 
vie quotidienne ? 
Notre famille est plus que soudée. On est 
même tout le temps ensemble, même à la 
maison. C’est important. On a besoin d’être 
là tous ensemble, de vivre des moments, les 
bons moments et les mauvais. Il y en a, surtout 
cette saison. On a eu beaucoup de périodes 
compliquées. On vit les moments ensemble et 
on essaie, quand ça va mal, de faire tout pour 
que ça aille mieux, le plus rapidement possible. 

Après un passage à l’OGC Nice (août 2021 – 
jan. 2023), il y ce nouveau défi du côté du FC 
Nantes. Là encore, un choix mûrement réfléchi 
et au ressenti…
Je suis persuadé que ça va le faire. Il y a 
beaucoup de gens qui m’ont dit : « tu es fou 
», parce que j’étais à Nice et que j’étais vice-
capitaine et que je savais que ça allait changer. 
Le début de saison s’est mal passé mais on 
savait que ça allait changer. Mais pour moi, 
la parole et les actes sont le plus importants. 

J’ai pris des décisions et maintenant, j’ai envie 
d’aider le FC Nantes à retrouver la place qu’il 
mérite avec les supporters qui sont présents. 
Dès que j’ai donné ma parole à la Direction, je 
savais que j’allais venir. Je crois vraiment à une 
belle histoire ici 

Comment s’est passée ton intégration dans 
le vestiaire ?
Tout s’est très bien passé ! Les gens savent que 
quand je suis là, tu peux aller à la guerre avec 
moi. Je suis quelqu’un d’équipe, quelqu’un sur 
qui tu pourras toujours compter. Je pense que 
les gars l’ont vite compris. J’ai connu Alban 
(Lafont) petit et aujourd’hui il a grandi. Ici, il y a 
aussi Flo’ (Mollet), Ludo’ (Blas), et d’autres très 
bons gars. Il manque ce petit truc sur le terrain 
pour l’instant mais j’espère qu’on va le trouver 
pour la fin de saison. 

Cette saison sera marquée par quatre 
descentes en Ligue 1… Quelle est la clé selon toi 
pour aller chercher le maintien ?  
Je pense que l’état d’esprit est important. 
Mais avec l’équipe qu’on a, je pense que ça 
va être un déclic, un moment où on va se 
lâcher. Il ne faut pas oublier non plus qu’on a 
eu un très gros calendrier. C’était très dur, que 
ce soit physiquement et mentalement parce 
que tu perds les matches. Après ce match 
contre Monaco, on va défier des équipes qui 
auront besoin de prendre des points. Il faudra 
impérativement répondre présent !

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.

“Aider le FC Nantes 
à retrouver la place 

qu’il mérite, avec les 
supporters .”
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L’association 1 Maillot pour la Vie, qu’est-ce 
que c’est ? 
C’est une association loi 1901 qui a pour but 
d’amener des sportifs et personnalités rendre 
visite aux enfants malades dans les hôpitaux 
et centres, depuis plus de 20 ans. Elle réalise 
également des « rêves sports » sur tout le 
territoire avec le soutien des clubs. On a la 
chance d’avoir de nombreux sportifs qui nous 
soutiennent (plus de 7500 ont participés à nos 
actions depuis le début) et qui nous offre leurs 
maillots, qui finissent venus lors de nos dîners 
de gala. D’ailleurs celle de Nantes aura lieu le 
11 avril . 

En quoi le sport et les rencontres avec des 
sportifs de haut niveau sont-ils bénéfiques 
pour les enfants malades ?
L’association a toujours associé les valeurs 
du sport comme le dépassement de soi, la 
combativité, la solidarité comme une source 
d’inspiration afin d’aider nos petits champions 

Un maillot pour la vie,
association “magique”

La Fondation FC Nantes a souhaité mettre à l’honneur l’association 1 Maillot Pour la Vie, avec 
qui elle collabore depuis de nombreuses années. Afin de mettre en lumière cette association, 
plusieurs actions sont prévues aujourd’hui en avant et après-match. Rencontre avec Séverine 

Ramelet, co- directrice de l’association 1 Maillot Pour la Vie.

à lutter contre la maladie. On a de nombreux 
exemples d’enfants qui suite à notre passage 
ont retrouvé le sourire, la parole ou tout 
simplement l’envie de continuer à se soigner … 
notre victoire à nous elle est là, on sait que l’on 
ne peut rien faire au niveau médical par contre 
au niveau moral oui et c’est notre objectif 
premier. 

Les bénévoles ont également une place 
prépondérante au sein de l’association. Quelle 
est leur importance au quotidien ? 
Sans bénévole l’association ne pourrait pas 
faire autant d’actions.  Différentes missions 
sont possibles, cela va de l’accompagnement 
de familles lors d’évènements sportifs mais 
aussi dans les hôpitaux, à tenir un stand 
d’informations mais aussi à nous aider à monter 
des évènements et trouver des partenaires… 
C’est indispensable pour une association de 
pouvoir compter sur le soutien de bénévoles. 
Je remercie d’ailleurs ceux qui me soutiennent 

depuis de nombreuses années et j’en profite 
d’ailleurs pour lancer un appel, nous sommes 
toujours à la recherche de bonne volonté donc 
n’hésitez pas à nous contacter.

Le FC Nantes, et aujourd’hui la Fondation FC 
Nantes, collabore depuis de nombreuses 
années avec vous. Pouvez-vous nous en dire 
plus sur ce partenariat ? 
Effectivement notre histoire avec le FC 
Nantes date depuis quasiment le début de 
l’implantation de l’association à Nantes. Un lien 
très particulier nous unit, beaucoup de rêves 
ont été organisés avec des entrainements 
privilégiés, la venue de joueurs et joueuses 
lors de nos « animations gouters » dans les 
structures hospitalières. Plus récemment 
nous avons confectionné des blouses avec 
les maillots pour les enfants hospitalisés, 
un joli projet. De nombreux joueurs donnent 
régulièrement de leur temps pour les enfants, 
c’est une action importante pour la Fondation 
FC Nantes. 

L’association 1 Maillot pour la Vie a récemment 
pris un nouveau virage puisque le logo 
emblématique de l’association a été changé, 
en début d’année. Pourquoi ce changement ? 
Effectivement, on avait envie après 2-3 années 
compliquées avec le Covid de relancer une 
nouvelle dynamique. Pour nos 10 ans nous 
avions déjà changé de logo. C’était important 
pour marquer le coup des 20 ans et pour 
donner un nouvel élan.

Quels sont les futurs projets de l’association 
et que peut-on souhaiter à l’association pour 
la suite ?
On a un projet d’escape game à l’hôpital 
sur support numérique qui devrait être 
opérationnel très prochainement. De plus 2 
gros évènements sportifs arrivent à grand pas 
: La Coupe du Monde de rugby et les JO 2024 
chez nous. Forcément l’objectif pour nous c’est 
d’amener un maximum d’enfants assister à 
ces 2 évènements mondiaux. Ce qu’on peut 
nous souhaiter pour la suite : continuer à 
faire rêver les enfants et avoir le soutien de 
clubs sportifs, partenaires et bénévoles le plus 
longtemps possible.

Toute l’actu de la Fondation sur
fondation.fcnantes.com
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*Maillot domicile saison 2022 - 2023 / Taille enfant 8A JM8

Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière - www.mangerbouger.fr



Le Basque Poulet Le Basque

Pour votre santé, évitez de grignoter entre les repas. www.mangerbouger.fr
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BUSINESS CLUB

Pouvez-vous présenter votre entreprise ainsi 
que votre secteur d’activité ? 
Concepteur et fabricant depuis 1990, MDP, 
c’est toute une gamme d’aménagements de 
qualité, facile à poser en kit et répondant le 
plus possible à la demande des professionnels. 
Tous les aménagements sont livrés montés 
et prêts à fixer avec visserie et notices de 
montage. Les produits sont distribués via le 
réseau des professionnels de l’automobile 
(concessions, agents de marque, carrossiers 
etc.…) en France Métropolitaine et DOM, mais 
aussi en Europe (Belgique, Italie...). 

D e  n o m b r e u s e s  m a r q u e s  v o u s  f o n t 
confiance au quotidien depuis de longues 
années ! 
En effet, tous nos aménagements sont 
conçus sur mesure et s’adaptent sur toutes 
les marques de véhicules utilitaires : Citroën, 
Dacia, Fiat, Ford, Iveco, Man, Mercedes, Nissan, 
Opel, Peugeot, Renault, Toyota et Volkswagen. 
Fort d’un savoir-faire de plus de 30 ans, les 
constructeurs automobiles nous ont accordé 
leur confiance en nous référençant dans leur 
réseau de distribution. C’est évidemment 
une grande f ierté et une marque de 
reconnaissance. 

Pascal Daribeau :
“La famille MDP est supportrice du FC 

Nantes depuis toujours ”
Partenaire du FC Nantes, MDP Utilitaire apporte son soutien au Club des rives de l’Erdre depuis de nombreuses années. 
L’entreprise dont le siège est basé à Sèvremoine (49), aménage aujourd’hui plus de 28 000 véhicules par an. De quoi 
en faire une véritable référence dans le secteur sur le plan national. Et dire que tout est parti il y a plus de 30 ans, d’un 
simple Renault Express aménagé, en tant que « véhicule vitrine », afin de promouvoir ce savoir-faire artisanal auprès 
des concessions automobiles nantaises. Entretien avec Pascal Dabireau, PDG et Fondateur du Groupe MDP UTILITAIRE. 

En quoi la personnalisation d’un véhicule est-
elle complète avec MDP ?  
Concernant l’aménagement d’un véhicule, 
chacun a des besoins et des attentes 
différentes, importants à prendre en compte, 
selon : le métier, le budget, l’ergonomie de 
travail, l’optimisation des rangements, la 
sécurisation des matériels et les différents 
outi ls transportés. . .  Pour répondre aux 
attentes de nos clients, nous proposons tous 
les équipements nécessaires, allant de la 
protection et l’aménagement de la caisse, à 
la signalisation et la sécurité extérieure : kits 
de protection, casiers en bois et métalliques, 
galeries et barres de toit ,  rampes de 
chargement et bien d’autres. 

Parlez-nous de votre service domicile, un vrai 
plus pour le client qui n’a pas plus forcément 
besoin de se déplacer… 
Pour un gain de temps, nos techniciens se 
déplacent en effet directement au sein des  
concessions partout en France, afin effectuer 
l’installation des produits MDP Utilitaire. Ce 
service « à domicile » est évidemment un vrai 
plus pour nos clients. 

Pourquoi avoir décidé de rejoindre le Business 
Club du FC Nantes et comment se décompose 
votre offre ? 
La famille MDP est supportrice du FC Nantes 
depuis toujours ! Nous avons décidé de 
rejoindre le Business Club du FC Nantes, 
afin de partager des moments conviviaux 
et  d ’échanger avec d’autres acteurs 
économiques. Nous bénéficions de places 
au cœur du Salon Premium, ainsi qu’une 
présence lors des rencontres à domicile sur 
les leds, autour de la pelouse de La Beaujoire. 
Nous passons toujours un très bon moment 
avec nos clients concessionnaires, grâce 
au spectacle proposé et à l’ambiance que 
dégage cette enceinte nantaise. 
 
Avez-vous un dernier mot pour les joueurs ? 
Nous espérons évidemment de tout cœur que 
l’équipe ira chercher son maintien en Ligue 1 
Uber Eats et ce, le plus rapidement possible. De 
notre côté, nous n’en doutons pas une seule 
seconde et serons toujours avec l’équipe. Allez 
Nantes ! 

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.
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Les donneurs au rendez-vous !
Partagez, donnez ! À l’image de Sébastien 
Corchia, de nombreux donneurs ont afflué 
mercredi 29 mars à la Beaujoire afin de 
répondre à l’invitation de l’Établissement 
Français du Sang de Loire-Atlantique et du FC 
Nantes, via sa Fondation, pour une collecte de 
sang. Près de 200 donneurs ont ainsi contribué 
à cet acte volontaire et si précieux.

Sous l’impulsion du coach Antoine Kombouaré, 
les jaune et vert étaient mobilisés mercredi 
pour soutenir l’EFS. Supporters, joueurs, services 
du club et de nombreux donneurs réguliers ont 
gagné le coeur de la Beaujoire où la collecte 
de sang s’organisait dans le Salon Premium 
entièrement dévolu à la cause. Dans une 
ambiance prévenante, devant le Trophée de 
la Coupe de France qui trônait une dernière 

fois avant de repartir à la FFF, les Nantais ont 
répondu à l’élan de générosité, faisant de cette 
seconde édition une belle réussite.

Le FC Nantes remercie les nombreux donneurs 
et félicite l’ensemble du service médical et 
les bénévoles pour leur travail remarquable. 
Donner  son sang c ’est  b ien ,  donner 
régulièrement c’est indispensable !





DU 28 MARS AU 24 AVRIL 2023
ENSEMBLE TABLE ET FAUTEUIL JARDIN KORAL. Structure en acier recouvert époxy noir. Plateau en verre trempé clair effet martelé épaisseur 44 mn. Assise et dossier en polyéthylène tressé beige. Table : Diam. 60 - H. 70. Chaise : 
L. 52 - H. 72 - P. 62 cm. À monter soi-même. Code 4894223234450. Prix «emporté». 
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(1) Bon d’achat différé offert dans le cadre de l’offre « Jusqu’à 100% remboursés » pour tous achats effectués entre le 28/03/2023 et le 24/04/2023 inclus, date de la facture faisant foi. Offre limitée à une seule participation par personne et 
par foyer (même Nom, même adresse) et au remboursement de 2 produits éligibles (différents ou identiques). Le remboursement s’effectue sous la forme de 2 bons d’achat nominatifs (envoyés en 2 fois) non cumulables entre eux, donnant 
droit à une remise immédiate égale à la valeur indiquée, bon d’achat utilisable sur un achat d’une valeur minimale de la valeur du bon d’achat ; sur les rayons meuble et décoration (hors Electroménager). Non valable sur les prestations 
de service, abonnements, pièces détachées et cartes cadeaux. Ces bons d’achat sont chacun valables pour 1 achat pendant 1 mois à compter de la date d’émission, dans l’ensemble des magasins BUT (non valables sur but.fr) et non 
cumulables avec d’autres bons d’achat ni avec tout autre chèque cadeau BUT. Ils ne peuvent être cédés à titre onéreux, ni donner lieu à un échange ou un remboursement même partiel. Pour bénéficier du remboursement en bon d’achat, 
rendez-vous sur la page https://monavantage.but.fr avant le 09/05/2023..

2000

Ensemble table et 
fauteuil jardin Koral

100% REMBOURSÉ (1)

99€
99

dont 1€80 d'éco-participation

   

Jusqu’à

100% Remboursés(1)

Rezé 
10, rue Ordronneau - Zone Atout Sud

Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h

Nantes 
Centre commercial Atlantis. 1, rue Amerigo Vespucci - Saint Herblain

Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h
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